

Tim Hockey UGM Runner-Up IHRPT 2008

Tuesday, 02 September 2008 WIB, Oleh: Gusti

Yogya, KU

Tim hockey UGM menjadi runner-up untuk kategori mix di Invitasi Hockey Ruangan antar Perguruan Tinggi (IHRPT) yang berlangsung di Gedung Serbaguna, Institut Teknologi Bandung. IHRPT adalah event tahunan yang digelar oleh ITB dengan mempertemukan Perguruan Tinggi seluruh Indonesia. Untuk IHRPT tahun ini, tercatat 27 Perguruan Tinggi mengikuti turnamen yang berlangsung di gedung Serbaguna ITB sejak tanggal 23-31 Agustus 2008.

Di final yang berlangsung pada hari Minggu (31/8), tim UGM harus mengakui keunggulan tim hockey mix Universitas Negeri Jakarta (UNJ) dan harus puas menempati posisi runner-up.

Pada kategori putra, tim hockey UGM gagal meraih juara ke-3 setelah dikalahkan Universitas Pendidikan Indonesia (UPI) dengan skor 1-3. Dengan hasil ini, tim putra UGM harus puas dengan predikat semifinalis. Juara pada kategori putra adalah tim UNJ setelah di final mengalahkan Universitas Trisakti, ujar Manajer Tim Hockey UGM Andri Wicaksono, ST, Selasa (2/9) di Kampus UGM.

Sementara pada kategori putri, kata Andri, tim Universitas Padjajaran menjadi juara dengan mengalahkan tim UPI di final. Peringkat ketiga diraih tim hockey putri UNJ setelah mengalahkan tim Universitas Indonesia.

Dengan dua buah gelar juara pertama dan sebuah juara ketiga, tim hockey UNJ menjadi juara umum pada IHRPT 2008, katanya.

Berikut Para Juara IHRPT 2008, kategori Putri, juara pertama diraih oleh Universitas Padjajaran diikuti Universitas Pendidikan Indonesia dan Universitas Negeri Jakarta sebagai juara kedua dan ketiga. Kategori Putra, juara pertama diraih oleh Universitas Negeri Jakarta, diikuti berikutnya Universitas Trisakti dan Universitas Pendidikan Indonesia.

Sedangkan kategori Mix, juara pertama direbut oleh Universitas Negeri Jakarta, disusul oleh Universitas Gadjah Mada sebagai juara kedua, dan Universitas Padjajaran juara ketiga. (Humas UGM/Gusti Grehenson)

Berita Terkait

- [Tim Softball Putri UGM Juara I UNY Cup 2008](#)
- [UGM Resmi Terima 8 989 Mahasiswa Baru](#)
- [Tim Mix Hockey UGM Juara II Menegpora Cup 2010](#)
- [UGM Raih Juara Cisco Netriders Indonesia 2013](#)
- [UGM Research Week, 26-31 Agustus 2008](#)